

Kapolsek Cicalengka Bareng Muspika Kecamatan Cicalengka Gelar Tarling di Mesjid Jami Al-Ichsan

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.INDONESIASATU.ID

Mar 24, 2024 - 02:53



Cicalengka - Dalam rangka meningkatkan ukhuwah islamiah dan silaturahmi di bulan suci ramadhan 1445 H, Kapolsek Cicalengka Kopol Deni Rusnandar. SH. MH bersama Muspika Kecamatan Cicalengka Laksanakan Taraweh Keliling (Tarling) di Mesjid Jami Al-Ichsan

Yang berlokasi di Kp. Jamban RT 01/11 Desa Cicalengka Wetan Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung. malam tadi, Jum'at, 23 Maret 2024 sekitar pukul 19.00 WIB.

Atas Arahan dan Petunjuk Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo., S.H., S.I.K., M.H., kegiatan taraweh keliling tersebut dipimpin oleh Kapolsek Cicalengka bersama Muspika Kecamatan Cicalengka beserta anggota dan Para tokoh masyarakat Desa Cicalengka Wetan Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung

Giat tersebut dilaksanakan dalam rangka mengagungkan bulan suci ramadhan dan sebagai implementasi sebuah rasa kebahagiaan atas datang nya bulan suci ramadhan.

Kapolsek Cicalengka Kopol Deni Rusnandar., SH. MH bersama Muspika Kecamatan Cicalengka memberikan Wakaf berupa Al-Qur'an yang mana langsung diberikan ke ketua DKM Mesjid Jami Al-Ichsan

Selain itu giat tersebut juga sekaligus dalam rangka meningkatkan tali silaturahmi serta peningkatan ukhuwah islamiah di bulan yang suci ini.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo.,SH.,SIK.,MH melalui Kapolsek Cicalengka Kopol Deni Rusnandar.,SH.,MH, mengimbau agar seluruh tokoh dan Elemen masyarakat Kec. Cicalengka Kab. Bandung lebih menggiatkan kembali giat Siskamling/Ronda Malam di lingkungannya masing-masing guna mengantisipasi C3, terlebih pada saat bulan Ramadhan menjelang lebaran.

Selain itu ia juga memberikan himbuan kepada masyarakat yang mempunyai anak-anak remaja agar tidak terlibat dengan berandalan motor atau perang sarung guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kata Kapolsek Cicalengka Kopol Deni Rusnandar., SH., MH. Sabtu (23/03/2024) pagi.

Kepada warga yang biasa menggunakan kendaraan bermotor Kopol Deni Rusnandar.,SH.MH mengimbau agar senantiasa mematuhi ketertiban dalam berkendara untuk terciptanya kamseltibcar lantas dan tidak menggunakan knalpot bising.

Bilamana menemukan kejadian yang menonjol bisa langsung menghubungi kepolisian terdekat atau kepada para Bhabinkamtibmas yang di wilayah nya masing-masing. Pungkasnya